



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 28. Oktober 2020 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Der Regierungsrat unterstützt den Aufbau eines Nationalen Testinstituts für Cybersicherheit NTC in Zug

Immer mehr Prozesse und Abläufe werden digitalisiert, was nicht nur neue Chancen, sondern auch Risiken mit sich bringt. Insbesondere wachsen kritische Abhängigkeiten zur Informationstechnologie hinsichtlich des Einsatzes von Hard- und Software sowie IT-nahen Dienstleistungen. Beim Einkauf oder Betrieb von kritischen Komponenten besteht derzeit in der Schweiz keine Möglichkeit, die Qualität hinsichtlich der Cybersicherheit dieser Produkte durch eine offiziell mandatierte Institution zu evaluieren. Das ist aus Sicht der gesellschaftlichen, wirtschaftlichen und geopolitischen Stabilität der Schweiz zumindest fragwürdig.

Um dieser Problematik entgegenwirken zu können, soll in Zug ein Nationales Testinstitut für Cybersicherheit NTC geschaffen werden. Der Regierungsrat des Kantons Zug unterstützt den Aufbau dieses Instituts mittels einer Anschubfinanzierung in der Höhe von rund 450 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Es handelt sich bei der Umsetzung dieser innovativen Idee um ein gemeinnütziges Vorhaben mit Bezug zum Kanton Zug und mit gesamtschweizerischer Bedeutung. Beim Aufbau wirken unter anderem das eidgenössische Finanzdepartement, die ETH sowie das Nationale Zentrum für Cybersicherheit des Bundes NCSC mit.

Pensionierungen

Per Ende Oktober werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Jean-Pierre Büchler Abteilungsleiter bei der kantonalen Steuerverwaltung, nach 17 Dienstjahren
- Luzia De Martin, Sachbearbeiterin im Ausweisbüro, nach fünf Dienstjahren
- Judith Hegglin, Biometrieerfasserin im Ausweisbüro, nach zehn Dienstjahren
- Rolf Rufener, Mitarbeiter Empfang/Sekretariat beim kantonalen Sozialamt, nach fünf Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Dienstjubiläen

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Alexandre Kobel, Prorektor und Berufsschullehrer am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum
- Magdalena Schiess, Berufsschullehrerin am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum

Der Regierungsrat gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.